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本报讯 8月13日，在中欧班列
“江苏号”无锡—连云港—乌兹别克斯
坦班列首发开行仪式后，市长赵建军
随即在无锡西站场站、物流园专题调
研，并与来锡参加班列开行仪式的省
海外企业集团董事长黄宏亮等一起，
召开座谈会研究推进无锡国际班列高
质量发展和物流枢纽高水平建设。赵
建军强调，要深入贯彻落实省委、市委
工作会议精神，紧紧围绕服务企业、促
进发展，坚持目标导向问题导向结果
导向相统一，更大力度推动无锡中欧
班列和海铁联运提质提速发展，更实
举措加快多式联运、多港联动步伐，进

一步畅通国际物流“大通道”、建强经
济循环“大枢纽”，努力打造枢纽名城
和开放强市，在全省经济社会发展中
挑大梁扛重责，以实际行动迎接党的
二十大胜利召开。省海外企业集团副
总裁、省国际货运班列有限公司董事
长李明，副市长张立军，市政府秘书长
陈寿彬参加活动。

在班列成功首发的无锡西站，赵
建军认真听取铁路场站扩容改造初
步方案及物流园区多式联运等情况，
要求以此次中欧班列正式开行为契
机，着力提升辐射带动能力，为服务
集聚企业、促进经济发展作出更大贡

献。“企业总部落户无锡了吗？”“今年
平台营收预计多少？”走进西站物流
园的江苏亿翔云鸟信息技术有限公
司，赵建军与公司负责人深入探讨平
台经济的发展路径，勉励企业依托无
锡货运资源丰富、多式联运成熟的区
域优势，加快做大做强货运信息化平
台，以增值服务特色商业模式让利服
务企业，为物流行业数字化绿色化转
型探索新路。

随后召开的调研座谈会上，市交
通运输局汇报了我市中欧班列发展
情况，惠山区政府汇报了铁路枢纽规
划建设情况，市有关部门就相关问题

进行了讨论；省海企集团、省班列公
司负责人对无锡中欧班列未来发展
提出了针对性意见和建议；张立军讲
了具体意见。

赵建军说，我市要坚持“以服务
企业需求为中心”，坚定不移、有力有
效推进国际班列高质量发展，强化宏
观思维、中观思路、微观操作，在补短
板、强弱项、扬优势上狠下功夫，推动
各项举措落细落实、攻坚突破，不断
跑出对外开放、合作共赢“加速度”。
一要统一思想行动。二要加快班列
发展。三要做强物流枢纽。四要强
化联运联动。 （周晓方）

赵建军专题推进无锡国际班列海铁联运高质量发展

大力发展多式联运多港联动
加快打造枢纽名城开放强市

本报讯 8月13日下午，市委书
记杜小刚主持召开市新冠肺炎疫情
防控工作领导小组会议。会议强调，
要深入贯彻习近平总书记重要讲话
重要指示精神，认真落实省、市委工
作会议部署，按照“防在前、早发现、
快处置”要求，深化推进疫情防控专
项行动，进一步强化行业监管、落实
主体责任、扎牢防控网络，切实巩固
来之不易的防疫成果，以实际行动迎
接党的二十大胜利召开。市长赵建
军、市委副书记朱爱勋等参加会议。

会议指出，当前我市疫情防控形
势稳定向好，但国内疫情仍呈现多点

散发、多地频发态势，疫情防控这根
弦一刻也不能放松。全市上下要充
分认识疫情防控的复杂性艰巨性反
复性，综合算好政治账、经济账、民生
账，时刻把工作放在应急状态下思考
谋划，静下心来持续优化完善方案，
靠高一档、靠前一步推动各项任务落
细落实，切实做到责任到岗、责任到
人、责任到事，以工作的确定性应对
疫情的不确定性。

会议明确当前和今后一个时期
防控工作重点。一是底数要明晰。
发挥行业部门、群团组织、协会商会
等各方作用，确保实现市场主体全量

覆盖。二是办法要管用。既要实施
“精网微格”工程，建立覆盖整体、联
动各级的“金字塔式”网格体系，提升
最小管理单元工作颗粒度；也要突出
查验核酸检测报告这个核心，将其作
为业务工作的重要内容，配强专业力
量，建立比对系统，核清实际数据。
三是能力要提升。统筹隔离房间储
备和方舱医院等建设，加强批发市
场、夜市等人员密集场所管理，提升
重点人员大数据捕捉效能。关心关
爱高温天气下抗疫一线人员身心健
康，为他们创造安心舒适的工作环
境，最大程度调动人员工作积极性。

四是责任要压实。市级相关部门要
履行好方案设计、服务指导、督查落
实等职责，各板块要分级分类、高效
推进全员核酸检测、数据协查反馈等
工作，各级专班要加强自身建设、提
高工作水平，督查部门要开展多方
面、多轮次督导检查，用好红黑榜等
机制，推动工作见到实效。五是力量
要凝聚。多种方式加强宣传，发出

“疫线”声音，讲好抗疫故事，特别要
加大违反防控规定行为的曝光力度，
及时公布不放心市场主体名单，促进
社会公众增强防范意识，同心聚力筑
牢群防群控防线。（高美梅、惠晓婧）

杜小刚主持召开市新冠肺炎疫情防控工作领导小组会议

切实强化行业监管压实主体责任
不断扎牢防控网络巩固防疫成果

本报讯 根据省委巡视工作领
导小组部署，8月11日，省委第二
巡视组向无锡市新吴区反馈巡视
情况。省委第二巡视组组长蔡骏
代表省委巡视组，分别向新吴区委
书记崔荣国、区委领导班子反馈了
巡视情况，对抓好巡视整改工作提
出要求。市委副书记、市长赵建军
就履行主体责任、抓好整改工作提
出要求。

根据省委统一部署，2022年4
月11日至6月30日，省委第二巡
视组对无锡市新吴区进行了巡视。

蔡骏指出，省委巡视组发现
和干部群众反映了一些问题，主
要是：胸怀大局和长远不够，在融
入重大战略实施中谋取更高能级
发展缺少主动作为，统筹经济社
会发展存在明显短板；全面从严
治党和党的建设重视程度不够，
将管党治党责任在国有企业压
实、向基层末梢传导缺乏力度；民
生领域短板依然明显，教育资源
无法满足群众基本需求，群众居
住品质不高；党的政治建设不够

有力，形式主义官僚主义问题时
有发生；整改责任落实有欠缺，问
题整改缺乏系统性全局性，从具
体人具体事改起意识不强，审计
监督作用发挥不充分。同时，省
委巡视组收到反映一些领导干部
的问题线索，已按有关规定移交
纪检监察机关、组织部门等有关
方面处理。

蔡骏提出四点意见建议。一
是切实发挥科技创新主力军作
用。二是加大力度推进产城融
合。三是推动管党治党责任向纵
深传导。四是切实担负起巡视整
改主体责任，确保整改落实落细落
地。

赵建军代表无锡市委提出要
求，新吴区各级党组织和广大党员
干部要以彻底的自我革命精神抓
好整改，高质量做好巡视“后半篇
文章”。一要提高政治站位、强化
政治自觉。二要扛起责任担当、解
决突出问题。三要坚持标本兼治、
完善长效机制。四要强化成果运
用、推动事业发展。

省委第二巡视组
向无锡市新吴区反馈巡视情况

本报讯 根据省委巡视工作领导
小组部署，8月11日，省委第二巡视
组向无锡市锡山区反馈巡视情况。
省委第二巡视组组长蔡骏代表省委
巡视组，分别向锡山区委书记方力、
区委领导班子反馈了巡视情况，对抓
好巡视整改工作提出要求。市委副
书记、市长赵建军就履行主体责任、
抓好整改工作提出要求。

根据省委统一部署，2022年4月
11日至6月30日，省委第二巡视组
对无锡市锡山区进行了巡视。

蔡骏指出，巡视中，省委巡视组
发现和干部群众反映了一些问题，主
要是：争先进位意识和发展紧迫感不
强，统筹推进高质量发展不够充分；
全面从严治党责任压得不紧不实，工
程建设、医疗卫生等重点领域风险防
控不够有力有效；对民生事业关注程
度不够，教育、医疗等公共服务需求
和供给不足矛盾较为突出；党委核心
作用发挥不充分，党建责任未传导到

“神经末梢”，党建工作质效不高，干
部选拔任用不规范；推动巡视整改不
彻底，对事关群众切身利益的一些重

要问题久拖未改、韧劲定力不足。同
时，省委巡视组收到反映一些领导干
部的问题线索，已按有关规定移交纪
检监察机关、组织部门等有关方面处
理。

蔡骏提出五点意见建议。一是
主动抢抓机遇，在区域发展大格局
中争先进位。二是提升发展质态，
切实解决高质量发展不充分问题。
三是统筹城乡和社会事业发展，大
力解决群众急难愁盼问题。四是压
紧压实“两个责任”，推动全面从严
治党向纵深发展。五是切实担负起
巡视整改主体责任，确保整改落实
落细落地。

赵建军代表无锡市委提出要求，
锡山区各级党组织和广大党员干部
要切实增强抓好巡视整改的责任感
使命感紧迫感，确保思想认识到位、
整改措施到位、责任落实到位、问题
解决到位。一要切实增强巡视整改
政治自觉。二要认真抓好巡视整改
任务落实。三要积极构建巡视整改
长效机制。四要持续强化巡视整改
成果运用。

省委第二巡视组
向无锡市锡山区反馈巡视情况


